

Sernapesca firma convenio con municipalidad de Carahue

Certificación de primeros “Centinelas del Mar” en La Araucanía



En una significativa ceremonia realizada en la comunidad indígena Pascual Colicheo, ubicada en el sector Lobería de la comuna de Carahue, el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (SERNAPESCA) firmó un convenio de colaboración con la Municipalidad de Carahue, con el objetivo de fortalecer el trabajo conjunto en materia de capacitación, difusión y educación ambiental en el territorio lafkenche.

La actividad fue encabezada por el director regional de SERNAPESCA, Mauricio Steffen, junto al alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancaján, quienes destacaron la importancia de establecer alianzas estratégicas para fomentar una

cultura de protección del medio marino y el desarrollo sustentable de las comunidades costeras.

Durante la jornada, se realizó también la certificación de los integrantes de la comunidad Pascual Colicheo como los primeros “Centi-



nelas del Mar” de la región de La Araucanía. Este programa, impulsado por SERNAPESCA, busca promover la formación ciudadana en el cuidado y observación de la fauna marina y del entorno costero, integrando a las comunidades locales como actores clave en la conservación del patrimonio natural.

“Para nosotros es muy importante poder tener observadores, gente que nos ayude, comunidades que nos ayuden a proteger la fauna silvestre en especial. Tenemos una lobería, lugar donde principalmente habita y hay avistamiento de lobos marinos y hay que cuidarlos, no olvidar que el lobo marino esta con una pro-

tección oficial y cada turista que venga debe tener el conocimiento de esto”, señaló Mauricio Steffen, director regional de SERNAPESCA.

Por su parte, el alcalde Martínez destacó el valor de esta alianza para las comunidades lafkenche: “Pone en valor la fauna que existe en este lugar, en nuestra zona lafkenche. Nos pone muy contentos por este hito que se está logrando en la (comunidad) Pascual Colicheo. Además, dar cuenta que hoy día, junto con el

hito de la capacitación de nuestros primeros centinelas del mar, hemos firmado un importante convenio que nos va ayudar con la alianza con Sernapesca”.

La actividad culminó con una ceremonia de reconocimiento a los nuevos “Centinelas del Mar”, quienes recibieron sus respectivas certificaciones, marcando un hito en la implementación del programa en la zona sur del país.



Suma Gas
 el calor de la llama

45-2-613330
982718983 - 982516712
 Suma Gas Imperial